

Castilla y León alcanza los 94 donantes de órganos y 309 trasplantes en 2024

Un aumento del 17,5 % en comparación con el año anterior impulsa la esperanza de vida de muchos pacientes





La **donación de órganos** en los hospitales públicos de **Castilla y León** ha registrado cifras destacadas en los primeros nueve meses de 2024, con **94 donantes** que han permitido la realización de **309 trasplantes** en toda la región. Esta cifra representa un incremento del 17,5 % en comparación con el mismo periodo del año anterior, en el que se realizaron 231 intervenciones. Estos datos, proporcionados por la Coordinación Autonómica de Trasplantes, reflejan un esfuerzo continuo por mejorar la atención sanitaria y salvar vidas.

Incremento en la donación de órganos en Castilla y León

Los **hospitales de Sacyl** autorizados para trasplantes han sido testigos de un aumento significativo en la **donación de órganos**. Entre enero y septiembre de

2024, los hospitales públicos de Castilla y León sumaron un total de **94 donantes**, lo que permitió un aumento en la cantidad de trasplantes realizados. Por provincias, la distribución de donantes fue la siguiente:

Salamanca: 23 donantes

León: 21 donantesBurgos: 15 donantes

• **Valladolid**: 20 donantes (11 en el Hospital Clínico Universitario y 9 en el Río Hortega)

• **Soria y Segovia**: 5 donantes cada una

• Zamora: 3 donantes

Un total de 309 trasplantes realizados

Este aumento en la donación de órganos ha permitido realizar un total de **309 trasplantes** entre enero y septiembre de 2024, una cifra que ha mejorado notablemente en comparación con los **231 trasplantes** realizados en el mismo periodo del año anterior. De los trasplantes efectuados, destacan los siguientes:

- **130 trasplantes renales**, distribuidos entre el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca (76) y el Hospital Clínico Universitario de Valladolid (54).
- Trasplantes renales de donante vivo/cruzado: Salamanca ha realizado 10 trasplantes bajo esta modalidad.
- **Trasplantes de páncreas-riñón**: El hospital de Salamanca ha llevado a cabo 8 de estos trasplantes combinados.

Más trasplantes hepáticos y cardiacos

En el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, se han realizado 35 injertos hepáticos, consolidando su papel en la región como un referente en esta especialidad. Por su parte, el Hospital Clínico Universitario de Valladolid ha realizado 8 trasplantes cardiacos, un dato que subraya el avance en procedimientos de alta complejidad.

Donación de córneas

Otro aspecto importante es el de la **donación de córneas**, donde se han registrado **118 implantes** en los hospitales autorizados de Castilla y León durante los primeros nueve meses de 2024. Este tipo de trasplante también es vital para mejorar la calidad de vida de muchos pacientes que sufren problemas visuales severos.